

平成28年8月25日 西浦地区座布団会 開催報告

1 開催情報

日 時 : 平成28年8月25日 (木)
 18時30分～19時40分
 会 場 : 縄間ふれあい会館
 主な対象 : 二村、名子、縄間、常宮、沓、
 白木1・2丁目
 参加者 : 10名



2 参加者からのご意見

ご意見	内容
気比神宮の駐車場について	気比神宮に来る観光客向けの駐車場をアクアトム周辺に設けると、観光客は神楽町を行き来して参拝するので、商店街のにぎわいにつながるのではないかと。
市街地（北・南地区）に若者が移住する施策について	市街地では高齢者が増え、若い人が少なくなっている。にぎわいを作るには、博物館通りのように、空き家を整備して若い人が店を出すなど、若い人が集まる工夫が必要ではないかと。
地域おこし協力隊について	商店街などに、都会やほかのまちから商売上手な人間、意欲のある人間がやってくると、活性化の起爆剤になるのではないかと。
商店街の店を開ける為の施策について	商店街の店を開けるためには、何らかの施策や、商店街や青年会議所などのアクションが必要だと感じるが、その点について考えを教えてください。
敦賀まつりの集客を商店街の活性化につなげる施策について	敦賀まつりの時はたくさんの方が商店街を訪れる。来ている人の目的を掘り下げて考えることで、商店街活性化につながる考えも出てくると思う。
金ヶ崎周辺整備構想について	赤レンガ倉庫には予想を超える人が集まっている。そのことを成功事例として、金ヶ崎周辺に新たなお店ができるなど、赤レンガ倉庫を中心により影響が広がっていくとよい。
国道8号2車線化の調査結果の公表について	10年以上前に、本町1・2丁目を交通規制しながら2車線化の調査をしたと記憶している。その調査結果はどこかで公表されているのか。
大学生とのまちづくりに関する意見交換について	大学生や高校生を交えたまちづくりについての意見交換の場があるとよいのではないかと。
銀河鉄道999モニュメントのPRについて	銀河鉄道999のモニュメントというよい観光資源があるのだから、もっとPRした方がよい。

郵便局の消印等を利用した観光PRについて	郵便局などで市外に封筒や手紙を出すときに、敦賀市の名所や大谷吉継などの独自スタンプを押して発送すると市の宣伝になるのではないかと。
常宮神社のPRについて	常宮神社はいろいろな花が植えてあって結婚式の前撮りなどで人が来ている。その他にも様々な見どころがあるので、もっと知られてもよい気がする。
原子力発電所の増設について	敦賀半島に2校あった学校も休校になり、今後敦賀半島の住民がいなくなるかもしれない。今後の敦賀半島の活性化を考える中で、原子力発電所3・4号機の増設も進めていく必要があるのではないかと。
アクアトム運営のメリットについて	アクアトムの運営は、営利が目的ではないから、赤字がでることは仕方ないと思う。ただ、赤字覚悟とするメリットについてはしっかりと理解したいので、その点を教えてほしい。

3 今回の座布団会を終えて市長から一言

今回の座布団会では、主に中心市街地の活性化について、上記のとおり、様々なご意見、ご提案をいただきました。また、その他にも、地域の資源の活用や今後のまちづくりについて、有意義な意見交換をすることができたと感じております。いただいたご意見につきましては、今後庁内で協議等行う際の参考とさせていただきます。座布団会に参加いただきましてありがとうございました。